

Jahresbericht der Ludothek 2016

Die Ludothek Ebnat-Kappel schaut auf ein bewegtes Jahr mit einigen Änderungen und Neuerungen zurück.

Wiederum begann das Ludojahr mit dem Dogabend im Januar. Viele Spieler fanden den Weg ins Restaurant Schöntal und verbrachten spielend einen angeregten Abend.

Auch dieses Mal beteiligte sich die Ludothek am Ferienpass Obertoggenburg. In den Frühlingsferien boten wir einer regen Kinderschar einen Kugelbahn Bau-und-Spiel-Nachmittag an.

Einmal mehr erlebten wir im August einen aktiven Teamausflug. Bei sonnigen und heissem Wetter verbrachten wir einen Tag auf dem Rücken von Pferden und machten einen berittenen Spaziergang.

Im September führten wir gemeinsam mit dem Biblioteam einen Kinderflohmarkt auf dem Schafbüchel-Schulhausareal durch. Dieser entpuppte sich bei den jungen Verkäufern und Käufern als sehr beliebt. Eine grosse Anzahl Kinder bot ihre ausgedienten Spielsachen an und viele Besucher suchten nach einem Schnäppchen.

Jeweils ebenfalls gut besucht ist unser Spielnachmittag im November. Über 60 Kinder, vom Kindergarten bis zur 3. Klasse, nahmen an dieser Veranstaltung teil. Angeleitet von aktiven und ehemaligen Mitarbeiterinnen der Ludo und der Biblio konnten die Kindern neue und bewährte Spiele ausprobieren.

Im November beteiligten wir uns wiederum am Adventszauber vor dem Schuppen. Die Ludo bot gemeinsam mit der Biblio Hotdogs und Gerstensuppe an. Mit etwas Glück und Geschick konnte beim Kletterpfad-Spiel einen Ludo- oder Biblio-Ausleihgutschein gewonnen werden.

Mit viel Engagement gestalteten wir das vergangene Ludojahr. Unser Bestand umfasst aktuell 1188 Spielartikel, wovon wir im letzten Jahr 108 Artikel neu angeschafft haben. Wir öffneten 88 Mal unsere Ludo-Türe. Insgesamt 123 Familien nutzten unser Angebot und liehen unsere Artikel 2298 Mal aus. Besonders beliebt ist unsere Fahrzeugflotte. Dank eines grosszügigen Geldgeschenkes, konnten wir mehrere neue Fahrzeuge beschaffen. Unser absoluter Ausleihstar ist mit 11 Ausleihen unser Reitpferd Blitz, welches echte Reitbewegungen vollführt.

Das Ludoteam hat gemeinsam total 882 Arbeitsstunden geleistet. Diese setzten sich aus 352 Ausleihstunden und 530 Hintergrundstunden zusammen.

Im letzten Jahr fanden mehrere Wechsel im Ludoteam statt. Wir, Melanie Meier, Leitung und Rita Fäh, stellv. Leitung übernahmen diese Aufgaben von Christa Müller und Maya Naef, welche dem Ludoteam seit der Gründung angehörten.

Nachdem Melanie Hug und Angela Hollenstein sich aus familiären oder beruflichen Gründen aus dem Ludoteam zurückgezogen haben, durften wir zwei neue Mitarbeiterinnen begrüssen. Yvonne Kurtovic und Petra Müller unterstützen uns seit Sommer 2016 tatkräftig und engagiert. Per Ende Jahr hat Karin Lieberherr unser Team verlassen.

Ich danke meinem Team für die zuverlässige Arbeit, sei dies in der Ausleihe, in den verschiedenen Ressorts, aber auch an den Anlässen.

Ebenfalls danken möchte ich unseren treuen Kunden für das uns entgegengebrachte Vertrauen.

„Spiel ist notwendig zur Führung des menschlichen Lebens.“

Thomas von Aquin (1224-1274) italienischer Philosoph und Dominikanerpater

In diesem Sinne: Spiel mit! Mit unserem neuen Leitspruch, welcher auch unsere neuen Ludo-T-Shirts ziert, laden wir Sie zum Mitspielen ein, sei dies Zuhause mit Ludo-Spielen oder an einen unserer Anlässe für Gross oder Klein.

Ebnat-Kappel, 27. Februar 2017

Melanie Meier